



発行日 25. 10. 1

秋風が心地よい季節になりました。

10月は「食欲の秋」ならびに「スポーツの秋」と呼ばれるように、食べ物が美味



今月のねらい

以上児<生活>健康や安全に必要な基本的な態度や習慣を身につける
 <保育>友達とのつながりを広げ、ルールのある遊びを十分に楽しむ

未満児<生活>見たり触れたりして秋の自然に親しむ
 <保育>「自分で」と主張しながら簡単な身の回りのことを自分でしようとする

今月の予定

- 3日(木) 社会見学
- 5日(土) 参観日
- 18日(金) 誕生会～お祝いご飯出ます
不審者対策訓練
- 26日(土) 布団持ち帰り日
・26日帰りと28日朝バスはありません
- 31日(木) ハロウィンパーティー



おたんじょうびおめでとう

<<大きくなったら??>>

- つばめ組 はまだ そうたくん 10/22…仮面ライダーガイム
- はまだ ふうたくん 10/22…仮面ライダーガイム
- すがおか まうさん 10/11…プリティーリズムリンネ
- ひばり組 いちかわ りらさん 10/16…キュアソード
- こまた ゆうなさん 10/18…キュアエース
- こぼと組 あかがき まなかさん 10/8…プリキュア
- やしま いぶきくん 10/25…ドラえもん
- ひよこ組 えびな ゆずはさん 10/2…キュアロゼッタ
- たかだ まおさん 10/11…お菓子屋さん

社会見学に向けて

今、保育園では体力作りと10月3日の社会見学に向けて、歩けるようになるために散歩に出かけています。社会見学には2才児さんから参加し、カワヨグリーン牧場に行き動物と触れ合い、その後おいらせ町の下田公園で遊びます。雨天時は、浅虫水族館となります。当日は1才児さんは、園周辺を散歩する予定です。先生方と子供だけの参加です。

みんな、歩けるようになるために少しずつ距離を伸ばして散歩しています。1才児さんは、3回目で道の駅の船まで行けるようになりました。船の周りの鯉がおよいでいるのを見て大はしゃぎ、帰り道では犬を見て大はしゃぎ、車を見ては大はしゃぎ、見えるものすべてが1才児さんのミニミニ社会見学です。2、3才児さんはマリーンシャトーまで散歩に行き帰ってきます。少しずつ距離を伸ばしている為、玄関に入るなり疲れたように座り込むため辛かったのかと思いきや「楽しかった～」との一言にほっと安心「また行く？」と聞くと「うん、行く行く」との答えが返ってきました。みんな散歩がとても大好きです。4、5才児さんは遊戯室で防火パレードに向けて鼓隊の練習をしています。楽器、ガード、ダブルフラックを持っての練習は体力作りにもなっています。隊形が決まれば外での練習となります。6月の運動会の時より成長した姿をお見せできることと思います。お楽しみに。